

Alleyras oubliée : cette fois du Parc Naturel Régional

Pétition

Au coeur des gorges sauvages de l'Allier et du futur parc naturel, Alleyras pour des raisons obscures est écartée des projets structurants du PNR dont la Charte (243 pages) va être figée pour 12 ans et signée dès 2015. Je refuse ce fonctionnement à deux vitesses.

Constatant le déclin sans précédent de notre commune, je demande qu'Alleyras soit, comme toutes ses voisines des gorges, le Nouveau Monde - Chapeauroux, Chambon-le-Château, Saint-Privat d'Allier, Monistrol, Prades, Saint-Julien des Chazes et Chanteuges, intégrée d'urgence dans la charte, labellisée "village remarquable" et donc bénéficie d'un projet architectural d'ampleur, aidé, élaboré avec prise en compte des aspects environnement, patrimoine, ligne ferroviaire des Cévennes et barrage de Poutès rénové.

Je demande également que tout soit fait pour qu'Alleyras, au centre de la zone des gorges, accueille la Maison du Parc et ses salariés.

Sans révision de la Charte tel que ci-dessus avant 2015, je demande expressément à ma commune de ne pas la signer et de se retirer du Parc dont elle ne pourrait que récolter les contraintes.

Faisons signer autour de nous !

Rajoutons d'autres noms avec signatures et commentaires sur cette page ou au dos d'une façon lisible. Photocopions la pétition. Imprimons le PDF.

Agissons vite : les pétitions seront regroupées avant le 29 octobre.

Lire la charte et en savoir plus : alleyras-capitale.info

Nom | Prénom | Mon rapport à Alleyras | Signature | Contact - mail | Commentaire

PNR

PROJET
CHANTEUGES

PROJET
ST JULIEN DES
CHAZES

PROJET
PRADES

PROJET
MONISTROL

PROJET
ST PRIVAT



ALLEYRAS
AUCUN PROJET

PROJET
CHAMBON

PROJET
NOUVEAU
MONDE -
CHAPEAUROUX